



Save the date: 11/12 juin 2022



© Armée du Salut Suisse / Libre de droits

Out of the Box, un festival convivial et profond, avec des surprises et des choses inhabituelles.

Les **11 et 12 juin 2022**, Out of the Box aura lieu à Thoune, au terrain Expo. Pour des raisons d'organisation, le festival aura lieu à Thoune et non plus à Berne. Les responsables internationaux, le Général Brian Peddle et la Commissaire Rosalie Peddle, y seront présents. La Consécration et la Bienvenue des « Messagers de la Réconciliation » feront partie intégrante de l'évènement.

A votre agenda pour réserver la date ! Une fête joyeuse et pleine de passion pour notre organisation vous attend.

Auteur

Au nom du comité d'organisation, Daniel Oester, Marketing de l'Armée du Salut Suisse

Publié le

1.9.2021